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第1944回例会記録　平成31年2月12日（火）  30/48回

＜点鐘＞� 井上久会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜お客様紹介＞
麻生警察署長　田中正博様
地区米山奨学金増進委員会委員長　佐々部宣宏様→
「こちらの安藤美恵子会員
には増進委員会の私の片
腕として頑張ってもらっ
ています。来年度昭和音
楽大学で5人の奨学生を預
かって頂きます。原資は
皆さんの寄付です。ぜひ
ご協力をお願いします」。
米山奨学生　張楽君
青少年交換留学生　マシュー君→「先日日本のホス
トファミリーのお父さんお母さんと一緒に上野の博
物館に行きました。刀のショーを見ました。素晴ら
しかったです」。
井上会長より張楽君へ奨学金が渡されました。

＜会長報告＞� 井上久会長
　先に、理事会報告です。
・�鴨志田会員より紹介のありました新入会員の件に
ついて、理事会で承認されました。
・次年度の名刺を作成します。会議等でご活用下さい。
・�ロータリー手帳をご希望の方は会で購入しますの

でお申し出下さい。
・本牧RCより20周年のご案内を頂いております。
・�米山奨学生の張君がローターアクトに入会し、奨
学生の間の会費は当会で支援することが承認され
ました。
・�家族感謝会は5月14日（火）に予定されておりまし
たが、諸般の事情により5月21日（火）に変更させ
て頂きます。
・�ホームページ検討委員会の皆様からご説明と提案
があり、その内容が理事会で承認されました。
・先日の職場訪問の会計報告がありました。
　以下、会長報告です。
1.��2019−20年度「地区補助金」プロジェクト募集要領着
　何かご希望がありましたらお申し出下さい。
2.��海外メークアップツアー②「アメリカ南部への海
外メークアップツアー」の案内
　5/10（金）〜17（金）の8日間
3.�2018−19年度ローターアクト地区大会開催の案内
　3/3（日）本大会13：00〜17：00�HOTEL�PLUMM
　懇親会17：30〜19：30
　親松会員に依頼しました。
4.��第53回神奈川県ロータリアン親睦テニス会（上野
杯）の案内
　4/9（火）集合9：30�湘南ローンテニスクラブ
5.��川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカしんゆり）2019
第3回実行委員会の開催・美術展2019及びオープニ
ングパーティーの件
　�実行委員会�2/28（木）18：30〜�昭和音楽大学南校舎�

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1946回  3 月 5 日 会員卓話 

第1947回  3 月12日 招聘卓話　地域関係者

第1948回  3 月19日 クラブ協議会 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ



第1会議室
　�美術展�3/4（月）〜10（日）�10：00〜18：00（最終日
16：00）�新百合21ビル地下2階
　�オープニングパーティー�3/5（月）17：00�
　新百合21ホール�多目的ホール

＜幹事報告＞� 嶋幹事
＊2019−20年度ロータリー手帳の件
　ご希望の方は事務局までお申し出下さい。
＊当クラブ例会
　2/19（火）休会
　2/26（火）夜間移動例会　点鐘18：00　笹子うどん
　�案内が配布されておりますので出欠をお知らせ下
さい。
＊近隣クラブ例会変更
　川崎麻生RC
＊会報着
　�川崎北RC、川崎中原RC、川崎とどろきRC、
　川崎中RC

＜ニコニコ委員会＞� 白井委員
　横浜港南RC佐々部宣宏様→「地区米山奨学金増進
委員長です。日頃より大変お世話になっておりま
す」。当クラブより、井上久会長→「麻生警察署長田
中様、本日の卓話よろしくお願い致します」。嶋幹
事→「田中署長ようこそ。本日の卓話よろしくお願
いいたします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
赤本会員、阿久澤会員、安藤美恵子会員、福家会員、
平岡会員、鴨志田会員、勝田会員、小林会員、小島
会員、小塚会員、中島健児会員、中島眞一会員、中
村会員、野島会員、大矢会員、親松会員、尾崎会員、
鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、山口会員、
渡邊会員、結城会員、白井会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 勝田委員長
　大西会員より頂きました。

＜米山奨学委員会＞� 阿久澤委員長
　福家会員→「81才になりました。医学の進歩と名
医の施術により、生かされていることを感謝してお
ります」。小林会員→「先日は妻の誕生日にすてきな
お花をいただきました。ありがとうございました」。
大西会員より頂きました。

本日のプログラム
＜招聘卓話＞� 麻生警察署長　田中正博様��
　麻生警察署に来て2年
経ちました。署員は全部
で154名です。154名1人1
人が大切な戦力です。麻
生区の安心安全を第一に
警察署を運営していきた
いと思っています。
　今日は私の経験談をお
話したいと思います。麻生署長になる前は県警捜査
第一課におりました。検視官2年、課長代理1年半、
管理官1年半でした。
　検視官はご存知のとおり、異常死体の取り扱いで
す。年間450体くらいの死体を検視しました。課長
代理は、本部長、刑事部長への事件報告と、マスコ
ミ対応、課員の非違事案防止が主な仕事です。管理
官は、誘拐、立てこもり、医療過誤事案への対応です。
　マスコミ対応についてですが、捜査第1課ですか
ら、殺人強盗など事件発生と県境の広報を担当する
のですが、毎日午前11時と午後3時に記者レクがあ
りました。捜査第1課は、真実明らかなもので、捜
査に支障のない部分だけしか広報しません。だから
捜査に支障のある部分は記者に対し「コメントでき
ません」と答えるのです。
　昨今は児童虐待のニュースが多く報道されていま
す。なぜこのような悲惨な事件が起こってしまうの
か。防ぐ手立てはなかったのか。子供にかかわる事
件はかわいそうです。

＜点鐘＞� 井上久会長

会員 出席 欠席 メーク

第1944回	 42	 32	 10	 	 76.19%
第1943回	 42	 42	 0	 0	 100%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 27件	 27,000円	 757件	 855,951円
	 1件	 13,000円	 14件	 171,500円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 3件	 50,000円	 24件	 330,000円

累計


